

# Kompanieversammlung 2022

## Erste Kompanieversammlung nach Coronapause

Am 25. März 2022 fand die Kompanieversammlung der „Eisernen“ 3. Kompanie der Schützengemeinschaft Brake e.V. statt. Die Veranstaltung begann traditionell etwas später. Um 20.00 Uhr Begrüßte Hauptmann Michael Steinmeier die Versammlung. Nach ein paar Worten zu der besonderen Situation der vergangenen zwei Jahre bedingt durch Corona bat er um eine Schweigeminute in Gedenken an die Opfer im Krieg in der Ukraine. Der beiden verstorbenen Schützenbrüder Erich Rübesamen und Wolfgang Oelmüller wurde ebenfalls gedacht.

Einige Runde Geburtstag wurden in 2021 gefeiert. Ihren 70. Geburtstag feierten Rolf Schiffer, Wilhelm Klocke und Horst Kuhlmann. Seinen 80. Geburtstag feierte Eberhard Hirsch. Stolze 90 Jahre wurde Heinrich-Theodor Landwehr. Pandemiebedingt wurde seitens des Kompanievorstandes auf persönliche Besuche verzichtet.

Ein wesentlicher Punkt des Abends war der Rückblick auf die beiden vergangenen Jahre. Trotz vieler und langer Einschränkungen gab es die eine oder andere Aktion und Veranstaltung. Zum Teil in Unregelmäßigkeit konnte nach langer Pause wieder das Übungsschießen stattfinden. Hier sind alle Schützenschwestern und Schützenbrüder herzlich eingeladen, regelmäßig zu kommen. Ein weiterer Rückblick galt der zum Teil sehr emotionalen Kompanieversammlung 2020. Sehr gut angekommen und angenommen wurde auch der „Pizza 5er“ bei unserem Kompaniewirt Tamer. Highlight war sicher das Kompaniefest. Aufgrund des in Brake ausgefallenen Schützenfestes 2021 wurde im September ein Fest auf Kompanieebene über drei Tage gefeiert. Dazu wurde die Rottbude am Schießstand

aufgebauten. Die Stimmung hatte beinahe Schützenfestcharakter und die Veranstaltung war ein großer Erfolg. Mitte November fand noch eine Wanderung statt. Am Halbmond gestartet ging es dann über drei Stationen zum Leuser Krug. Dort gab es ein üppiges Wildgeflügelbuffet.

Nach der traditionellen Pause stellte Hauptmann Michael Steinmeier den Kassenbericht vor. Weiterer Tagesordnungspunkt war der Ausblick auf 2022 mit den Höhepunkten Sommerfest, dem Kompanietag sowie den beiden Schützenfesten in Lüdenhausen und Lemgo.

Zum Schluss wurden noch die Ehrungen einiger Schützenbrüder bekannt gegeben. Ebenfalls erwähnt wurde die Kompanieentwicklung wobei Hauptmann Michael Steinmeier sich für die Treue der Mitglieder auch in der schweren Zeit bedankte. Er beendete um 21.10 Uhr die Versammlung, so dass es zum gemütlichen Ausklang mit der traditionellen festen und flüssigen Verpflegung ging.